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Zunächst haben wir ein Struktur Problem, kein vernünftiger kompetenter Mensch tut sich
freiwillig so ein Kasperl Wahlverfahren wie bei uns an. Denke mal es hat niemand Bock sich vor
den Mitgliedern 3min zu präsentieren um sich anschließend depperte Fragen anhören zu
müssen ob er z.b. jemals einen Bayernschal getragen hat oder ob er Pro/Contra Ausgliederung
ist. Die geringe Anzahl der Bewerber bestätigt das. Ergo bleiben nur Leute übrig die eher nicht
über sportliche, wirtschaftliche Kompetenz etc. verfügen sondern Fananwälte oder
Bürgermeister sind. Noch viel schlimmer ist es, wenn diese beiden genannten obwohl sie ihre
Aufsichtspflicht verletzt haben und den Verein beinahe in die Insolvenz gebracht haben mit
einer überragenden Mehrheit wiedergewählt werden.

Der Glubberer_69 hat meiner Meinung nach nicht ganz unrecht. Wenn man Bader anzeigt, wäre
der ganze Aufsichtsrat mit dran. Schamel hat ja an der letzten JHV angedeutet, dass er
scheinbar nicht mit einverstanden ist, dass man keine Regress Ansprüche gegen Bader stellt
und darüber wohl abgestimmt wurde im AR.

Seien wir mal ehrlich ein Großteil des AR hat in einem Bundesliga Verein nichts zusuchen.
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